

Februar 2019

Sicher zurück auf den Boden

Die Technik versagt, die Gabel des Staplers steckt im Regal fest und nichts geht mehr: Zu solchen Situationen kann es bei der Arbeit im Hochregallager immer wieder kommen. Was also tun, wenn man in 10 Metern Höhe fest sitzt und weder die Feuerwehr noch eine Leiter einen rettet?

Das erfahren die Azubis bei Wackler in der Schulung Höhenrettung von Manfred Hanitsch. *„Wichtig ist, dass sie lernen, welche Gefahren es gibt und wie sie sich sicher abseilen“*, fasst der Ausbildungsleiter der Schwarz-Akademie zusammen.

Das vermittelt der Trainer nicht nur theoretisch, sondern die Teilnehmer üben auch praktisch, wie sie das Gurtsystem richtig anlegen, das Seil in die Seilbremse einlegen und sich auf den Gabeln des Staplers so positionieren, dass sie unverletzt wieder auf den Boden gelangen. *„Um das zu trainieren, gehen wir allerdings nicht auf 10 Meter, sondern da reichen 3,50 Meter, um das Prinzip zu vermitteln“*, betont Hanitsch. Am Ende der Schulung waren alle Teilnehmer begeistert, denn nun wissen sie, wie sie sich selbst aus der misslichen Lage befreien können.